
Giulianova. Ripiantumazione palme in piazza della Libertà e lavori
sulla Piscina comunale. Il sindaco ha chiesto la massima celerità
degli interventi.
Il sindaco Francesco Mastromauro ha dato precise disposizioni affinché
venga impressa la massima celerità possibile agli interventi di
ripiantumazione delle palme in piazza della Libertà e, soprattutto, ai
lavori per la Piscina comunale.

Palme Piazza della libertà

Piscina Giulianova

“Ho chiesto, d’intesa con l’assessore ai Lavori pubblici Francesca
Guerrucci, che, per quanto possibile, si velocizzino i tempi degli
interventi. Ed in effetti – dice il sindaco – è stata impressa la massima
celerità, compatibilmente con gli aspetti tecnici. Partiamo dalle palme di
piazza della Libertà. Lunedì 28 novembre c’è stata la rimozione della
palma infetta e già sono partiti i lavori per la messa a dimora delle
nuove palme, che abbiamo innalzato nel numero dalle iniziali cinque a sei,
del tipo “Washingtonia”. Essenze non immuni ma con un alto coefficiente di
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resistenza al terribile Punteruolo Rosso che andranno così a sostituire
quelle eliminate restituendo quindi la bella fisionomia di un nodo
urbanistico fondamentale della città alta, piazza della Libertà appunto,
dove le palme comparvero nel lontano 1923. La ditta Bioverde di Mosciano
S. Angelo ci ha assicurato che entro il 3 dicembre, salvo imprevisti,
l’intervento sarà concluso. E la stessa ditta ha anche provveduto a
posizionare in piazza un grande albero di Natale che verrà poi addobbato
dai commercianti. Quanto alla Piscina comunale – prosegue il sindaco – che
ho dovuto necessariamente interdire all’uso per consentire gli
interventi straordinari di sistemazione delle condotte in acciaio inox,
gravemente ossidate tanto da determinare anche il cattivo stato di
conservazione dell’impianto di riscaldamento ad aria, si è già
provveduto a svuotare la vasca per cui verrà posizionato, subito, il
trabattello oltre alla macchina con apposito cestello che la ditta
Aertechno sta facendo venire. In questo caso sono 10 i giorni lavorativi
programmati. Quindi si riempirà nuovamente la piscina e, per imprimere la
massima celerità, lo si farà ricorrendo alle autobotti. Mi rendo conto dei
disagi cui sono andati incontro i fruitori della struttura, ai quali
rinnovo le mie scuse invocando pazienza. Ma i lavori alla Piscina, per i
quali abbiamo impegnato 20.000 euro, sono necessari sia in primo luogo
sotto il profilo della sicurezza e sia per garantire in futuro maggiore
efficienza alla struttura”.

Giulianova. “Disabile a chi?”. Flash mob di sensibilizzazione il 3
dicembre al Kursaal.
“Disabile a chi?” (Cambieremo il linguaggio e cambieremo il mondo) è il
titolo dato al flash mob di sensibilizzazione organizzato per il 3
dicembre prossimo al Kursaal, con inizio alle ore 10, dai Comitati di
quartiere Lido “Domenico Di Silvestro” e Annunziata con il patrocinio del
Comune, dell’Università di Teramo, dell’associazione “La
Meridiana” e dell’APM – Associazione Paraplegici delle Marche.
Dopo i saluti dell’Amministrazione comunale, interverranno Luigi
D’Ettorre, dottorando di ricerca alla Facoltà di Scienze politiche
dell’ Università di Teramo, e Roberto Zazzetti, presidente de “La
Meridiana” e dell’APM. A seguire Federica Vasanella, capogruppo PD in
Consiglio comunale, presenterà il progetto “Anello Blu” adottato dal

https://www.giulianovanews.it/2016/11/giulianova-disabile-a-chi-flash-mob-di-sensibilizzazione-il-3-dicembre-al-kursaal/
https://www.giulianovanews.it/2016/11/giulianova-disabile-a-chi-flash-mob-di-sensibilizzazione-il-3-dicembre-al-kursaal/


Comune. Modera Lorenzo Garbatini. 

Comunicato Cittadino Governante: Mastropietro, ultimo atto
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Mentre il ruolo della politica nelle amministrazioni è di indirizzare e controllare,
quello dell’opposizione è, oltre che proporre alternative migliorative, anche quello

di vigilare. Capita allora che ispezionando tra gli atti dirigenziali del Comune di
Giulianova, il Cittadino Governante abbia trovato una Determina (le Determine
sono atti che spettano ai dirigenti comunali nella gestione della cosa pubblica)

alquanto sospetta fatta dall’ing. Mastropietro e datata 14.11.2016.
Il 14 novembre infatti coincide proprio con l’ultimo giorno di attività della Mastropietro nel suo settore di competenza –

ricordiamo che la scelta dei dirigenti attiene primariamente al sindaco e la dirigente in questione ottenne nel 2012 ben

due aree, accorpate appositamente per lei, con relativo doppio compenso – quindi poco prima della sconcertante e

discutibile “rotazione” fra dirigenti operata dal sindaco Mastromauro e poco dopo l’indagine, che la vede coinvolta, avviata

dalla Procura per reati pesantissimi (corruzione, turbativa d’asta, abuso d’ufficio). Analizzando il citato atto, scopriamo che

si tratta di una revoca di tre Determinazioni dirigenziali (nn. 220, 221, 222) risalenti al mese di maggio inerenti il

pagamento di emolumenti relativi al fondo per la progettazione per un totale di quasi 18 mila euro. In sostanza si tratta di

compensi, previsti per legge come da Regolamento approvato nel 2008, a favore degli impiegati dell’ufficio tecnico.

Tuttavia alcuni dubbi ed interrogativi risultano più che naturali dal momento che tali retribuzioni sono collegate a lavori

eseguiti anche dalla ditta “Costruzioni Stradali Di Eleuterio s.r.l.u.”, ditta legata ad una delle figure indagate dalla Procura.

Come mai, se tutto era in regola, vengono revocati quei pagamenti? Perché prima si assegnano emolumenti e poi vengono

inspiegabilmente tolti?

Come mai tale revoca avviene proprio in extremis quando invece nel mese di giugno era stato espresso parere positivo

per la liquidazione? C’è qualche correlazione tra questa revoca e le indagini in corso? O sono state fatte Determine

irregolari e di fronte all’esplosione delle indagini si è corso ai ripari?

Restiamo in attesa di una risposta amministrativa e politica su questo oscuro aspetto e su tutta la vicenda giudiziaria che,

sempre più, dalle notizie che si apprendono dai mezzi di informazione, assume contorni inquietanti. I politici che

governano, lo ripetiamo, hanno il compito di indirizzare e controllare i dirigenti che gestiscono la cosa pubblica e,

ricordiamo, che tale classe politica sta amministrando ininterrottamente questa nostra cara città ormai da più di 12 anni.

 

Giulianova lì 26 novembre 2016

Il Cittadino Governante

 

 



Giulianova. Domenica 27 novembre, ore 17,00, Santa Messa della
medaglietta miracolosa presso la cappella dell’Istituto Castorani.
il 27 Novembre 1830 la Santa Vergine si manifestò a Santa Caterina Labourè, seminarista della Casa Madre di Parigi delle
Figlie  della  Carità  affidandole  una  missione:  ”  Fa  coniare  una  medaglia  su  questo  modello;  le  persone  che  la  porteranno
riceveranno  grandi  grazie.  Le  grazie  saranno  abbondanti  per  le  persone  che  la  porteranno  con  fiducia”.

Domani 27 Novembre, alle ore 17 presso la cappella dell’Istituto Castorani, dove per anni hanno prestato la loro opera le
suore dell’ordine delle Figlie della Carità, si celebrerà la tradizionale Messa della MEDAGLIA MIRACOLOSA.

FOTO WALTER DE BERARDINIS

Giulianova. Il 28 novembre sarà eliminata una palma infestata dal
“punteruolo  rosso”  in  piazza  della  Libertà.  Pronte  per  la
ripiantumazione  5  palme  del  tipo  “Washingtonia”.
E’ previsto per lunedì 28 novembre l’abbattimento di una palma in
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piazza della Libertà, nell’estremo angolo nordest, infestata dal
“punteruolo rosso”, il micidiale parassita che, comparso in Italia tra il
2005 e il 2006, ha recato danni enormi al patrimonio palmicolo presente in
ogni località non solo nazionale ma europea.
In sostituzione delle palme abbattute, il Comune ha affidato alla ditta
Bioverde di Mosciano S. Angelo la fornitura, con conseguente messa a
dimora in piazza della Libertà, di cinque palme del tipo “Washingtonia”
per una spesa di quasi 10.000 euro.

foto-piazza-della-liberta-giulianova-alta

“Per attenuare le pesanti ripercussioni a livello ornamentale e
paesaggistico che piazza della Libertà ha dovuto subire con la necessaria
eliminazione delle palme infette”, dichiara l’assessore ai Lavori
pubblici Francesca Guerrucci, “è stato deciso di ripiantumare le
Washingtonie. La nostra scelta si basa sul fatto che queste palme, dette
anche americane, sino a non molto tempo fa erano state ritenute immuni.
Studi scientifici hanno poi dimostrato che in realtà non esistono palme
che non possano essere infestate, tanto che oggi è difficile ipotizzare
quali siano gli scenari futuri dell’invasione del Punteruolo in Italia. Ma
è pur vero, ed è un dato consolidato, che le Washingtonie sono tra le
specie meno suscettibili di attacco da parte del Punteruolo Rosso”.
Per consentire il taglio e la rimozione del fusto e della chioma, nella
corsia di Piazza della Libertà, senso di marcia est-ovest, fino al tratto
di strada che collegale due corsie a senso unico di marcia, lato sud, è
istituito il divieto di sosta per il giorno 28 novembre a partire dalle
ore 7 e sino a conclusione delle operazioni.

Giulianova. Il sindaco al manager della ASL Fagnano: “Concludere
rapidamente  l’iter  per  l’acquisizione  dell’area  in  via  Cupa
individuata  nel  2011 per  realizzare  il  nuovo ospedale”.
Come anticipato nella conferenza stampa dello scorso 23 novembre, il
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sindaco Francesco Mastromauro ha inoltrato formale richiesta al manager
della ASL di Teramo, Roberto Fagnano, di concludere con la massima
rapidità l’iter per l’acquisizione dell’area in via Cupa, già

sindaco-mastromauro-e-manager-asl-fagnano

individuata e messa a disposizione dal Comune l’8 settembre 2011 tra
le cinque allora proposte alla Asl, in cui edificare il nuovo ospedale
“Poiché – dichiara il sindaco – nella delibera della Giunta regionale dello
scorso 15 novembre si dice a chiare lettere che è prevista la
realizzazione del nuovo ospedale, specificando tuttavia la necessità, per
l’erogazione del finanziamento, che la ASL concluda le procedure di
acquisizione dell’area, ho sollecitato il manager Fagnano a fare, e
con rapidità per non perdere i fondi, ciò che sinora non è stato fatto:
cioè concludere l’iter avviato e acquisire l’area di via Cupa.
Nella lettera ho evidenziato come la pratica, che pure il Comune di
Giulianova, tra i primi, aveva avviato con grande tempestività cinque anni
fa, sia rimasta singolarmente a dormire in tutto questo tempo. E’
necessario ed urgente uscire dal sonno”, prosegue Mastromauro, “ed il
senso della mia richiesta è proprio di dare una scossa al torpore. Ma non
mi sono limitato a questo, chiedendo oltretutto a Fagnano un risposta
celere, entro il prossimo 10 dicembre, perché non sono solo io a
pretendere riscontri concreti e solleciti ma un’area intera che conta
quasi 100.000 abitanti. Cittadini stufi peraltro, e giustamente, di
ritardi e trascuratezze e con il sospetto, forte, che si giochi sulla loro
pelle. Ho anche chiesto al direttore generale della ASL di liberare dalle
secche un’altra questione che si trascina da almeno due decenni, cioè
la valorizzazione e la vendita dell’ex Ospizio Marino e dell’ex
Ospedale di via dello Splendore, vicino al santuario omonimo. Immobili di
proprietà della ASL di Teramo, di grandi dimensioni e ubicati in zone
strategiche della città, dai quali si debbono ricavare, vendendoli, somme
consistenti da utilizzare, come previsto nell’accordo di programma, 3°
stralcio, per integrare i fondi statali e regionali previsti per la
costruzione del nuovo ospedale giuliese. Oltretutto riqualificando le aree
in cui quegli immobili insistono. E’ da ricordare, infatti, che
l’ex ospedale di viale dello Splendore da tempo è stato individuato
come sede ottimale per una struttura a servizio del turismo religioso,
mentre l’ex Ospizio Marino, ormai quasi fatiscente, si presterebbe
bene a servizi rispondenti al turismo balneare, vocazione che connota



peraltro tutta la fascia di piano. A Fagnano – conclude il sindaco – ho
detto che come Comune siamo pronti, come sempre, a fare la nostra parte.
Lui deve però fare la sua”.

Giulianova.  Campo  Castrum:  rilasciato  il  certificato  di
omologazione dalla Lega Nazionale Dilettanti. Il  sindaco: “Altro
impegno  assunto  e  rispettato.  Ora  finalmente  via  libera  alle
competizioni  ufficiali”.
Nel pomeriggio di ieri, 24 novembre, è stato rilasciato il certificato di
omologazione del manto in erba sintetica del nuovo impianto

Calcio Giulianova – CASTRUM

“Castrum-Tiberio Orsini” dalla Lega Nazionale Dilettanti di Roma, facendo
seguito ai test effettuati direttamente sul posto lo scorso 25 ottobre ed
alle conseguenti prove di laboratorio sui filamenti d’erba prelevati.
“Gli esiti di questo iter, lungo ed articolato”, dichiara con
soddisfazione il sindaco Francesco Mastromauro, “sono stati molto positivi
al punto che il certificato non contiene alcuna prescrizione. Già da oggi
tutte le società sportive precedentemente autorizzate ad utilizzare
l’impianto per gli allenamenti potranno pertanto svolgere finalmente
anche le competizioni ufficiali previste nei rispettivi campionati di
appartenenza. E’ bene rammentare – prosegue il sindaco – che
l’omologazione sarà valida non solo per tutte le competizioni
dilettantistiche fino alla serie D ma anche per quelle dei settori
giovanili. Intanto è stata già programmata per il prossimo 7 dicembre la
riunione della Commissione di Vigilanza Locali Pubblico Spettacolo per
l’ottenimento delle autorizzazioni finali necessarie al rilascio del
certificato di agibilità finale dell’opera. Questo è dunque un altro
impegno assunto e rispettato. Dopo decenni di attese e speranze”, conclude
il sindaco, “il sogno mio e di almeno due generazioni di giuliesi è
finalmente realtà. Giulianova ora può disporre, ed essere orgogliosa, di
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questo impianto nuovo di zecca che costituisce senz’altro una delle
migliori strutture cittadine. Se non addirittura la migliore in assoluto”.

Giulianova.  M5S:  la  cittadinanza  deve  mobilitarsi  in  difesa
dell’ospedale.
Restiamo sconcertati dalla posizione del sindaco Mastromauro: si
continua a far finta che per ciò che riguarda l’ospedale, non ci siano
problemi.

FOTO ARCHIVIO Mastromauro e D’Alfonso

La delibera dell’assessore Paolucci del 15 novembre 2016 conferma le
preoccupazioni del Movimento 5 Stelle – Giulianova, in quanto i soldi
stanziati sono ancora congelati e nell’elenco dei fondi stanziati e
effettivamente disponibili per i vari nosocomi, non risultano quelli per
Giulianova.
Un’altra cosa desta grande sospetto: perché la ASL parla proprio ora di
ospedale unico per tutta la provincia a Selva Piana? Probabilmente
questa vuole essere la conferma che il nostro ospedale – che in estate
serve una popolazione che raddoppia su tutta la costa – è destinato ad
essere ridotto a semplice pronto soccorso. La provincia di Teramo sarà
l’unica ad avere un solo ospedale, mentre quello di Penne che si trova
nel collegio elettorale di D’Alfonso verrà salvato .
L’assessore Paolucci si è recato negli scorsi giorni ad Avezzano a
illustrare il progetto della nuova struttura sanitaria, mentre per la
nostra città ancora non si è degnato di farci sapere quando verrà in
consiglio comunale a spiegarci il futuro della struttura cittadina.
L’ospedale deve restare nella nostra città.

Il PD locale e Mastromauro rimpallano le responsabilità alla ASL, mentre
è stato il PD regionale che ha deciso che il nosocomio cittadino deve
morire.
Invitiamo i cittadini a mobilitarsi e ad essere presenti al consiglio
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comunale straordinario che deve essere convocato per legge, a cui dovrà
essere presente l’assessore Paolucci, e magari anche D’Alfonso.

Margherita Trifoni, Movimento 5 Stelle – Giulianova

UN NATALE DI CUORE È lo slogan scelto per la campagna di Natale
2016 della Piccola Opera Charitas.
 

Sabato 26 sera e domenica 27novembre, a Giulianova (uno stand sarà collocato in Piazza Fosse Ardeatine e altri  tre
rispettivamente al Santuario dello Splendore e nel piazzale antistante le due parrocchie al Lido), mentre a Roseto degli
Abruzzi saremo davanti alla Chiesa di Santa Maria Assunta, in coincidenza con l’inizio del Tempo d’Avvento, vi proponiamo

u n  p i c c o l o  g e s t o  d i  s o l i d a r i e t à .
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Troverete i nostri Volontari e… la proposta di un oggetto di artigianato appositamente realizzato nei nostri laboratori per
questo evento.

Aiutateci a diffondere l’iniziativa e venite a trovarci.

Orari: Gli stand collocati nei piazzali delle chiese rispetteranno gli orari delle messe nelle giornate di sabato e domenica.

Sarà invece possibile visitare lo stand in Piazza Fosse Ardeatine nella giornata di domenica 10-13 / 16-20.

 

Giulianova.  25  novembre…  libere  di  vivere”,  un  incontro  di
sensibilizzazione contro la violenza sulle donne Organizzato dalla
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Commissione Pari Opportunità del Comune di Giulianova
GIULIANOVA – Anche quest’anno, in occasione della Giornata Internazionale per
l’Eliminazione della Violenza sulle Donne, la Commissione Pari  Opportunità del
Comune di Giulianova organizza l’incontro “25 novembre… Libere di Vivere”, che si
terrà venerdì 25 novembre nella sala Buozzi alle ore 17, a Giulianova Paese. Anche
quest’anno tanti ospiti illustri hanno scelto di mettere a disposizione le proprie
professionalità  per  spiegare  che,  dalla  violenza  di  genere,  si  può  uscire.
P a r t e c i p e r a n n o  a l l ’ i n c o n t r o ,  d o p o  i  s a l u t i  d i  r i t o ,

 i l
Sostituto Procurato della Repubblica del  Tribunale di  Ascoli  Cinzia Piccioni  che
spiegherà come agire da un punto di vista legale e in che modo le donne sono
tutelate  dalla  Giustizia  in  tali  circostanze;  il  Capitano  dei  carabinieri  della
Compagnia di Giulianova Domenico Calore (come uscire dal silenzio denunciando);
il  legale  volontario  Centri  Antiviolenza 1522 delle  Marche Cristina Perozzi  che
illustrerà i  dati  sulle vittime di violenza in Abruzzo e nella nostra Provincia; la
Psicologa del Centro Anti Violenza “La Fenice” Cristina Bellocchio che racconterà
come le donne vengono aiutate ad uscire dall’incubo, accolte e riportate alla vita.
Ci  sarà  anche  una  significativa  testimonianza  di  una  donna  che,  dopo  26  anni  di
violenze e soprusi da parte del marito, è riuscita, con grande coraggio e volontà, a
rompere il silenzio e a denunciare ilo suo carnefice. Si chiama Sonia Di Giuseppe, e
la  sua  vicenda  di  atrocità  assurde  è  stata  raccontata  il  27  aprile  2015  dal
programma televisivo “Amore Criminale” in onda su Rai 3. Scrive Sonia, sulla sua
frequentatissima pagina Facebook “Libera di Vivere”, < ad un certo punto della
mia vita arrivai ad un bivio e dovevo scegliere: o morivo o tornavo a vivere. Scelsi
di vivere ed iniziai un lungo percorso verso quella vita che non avevo mai vissuto.
Iniziai  ad  imparare  a  volermi  bene,  cosa  che  fino  ad  allora  non  facevo,  odiavo  il
fatto di essere donna perché dovevo subire tutta quella violenza ,odiavo il mio
corpo che era, secondo il mio modo di vedere, la causa di tutti i miei problemi.
Iniziai da lì. Scrissi su questo pc 3 cose: smettere di fumare, dimagrire e lasciare
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colui che mi stava uccidendo.
In  quell’anno,  mentre  cercavo  di  raggiungere  tutti  i  miei  obiettivi,  feci  una
promessa a me stessa: se riuscivo in tutto avrei aiutato altre donne a dire basta ed
è questo che oggi vorrei fare, ed è questo che sto facendo. Raccontando la mia
storia vorrei far capire a tutti coloro che subiscono violenza che, tutti noi possiamo
farcela,che tutti noi possiamo tornare a vivere. Aiutatemi ad aiutare le donne come
me, come noi>.
Sonia Di Giuseppe racconterà la sua storia nell’incontro che si terrà, venerdì 25
novembre in sala Buozzi, intervistata dalla giornalista Azzurra Marcozzi.
Prima degli interventi sopra elencati ci saranno i saluti istituzionali del sindaco di
Giulianova  Francesco  Mastromauro,  della  vice  sindaco  ed  assessora  alle  Pari
Opportunità Nausicaa Cameli e della presidente della Cpo di Giulianova Marilena
Andreani.
L’intero  incontro  verrà  tradotto  in  Lis  (Lingua  Italiana  dei  Segni)  da  Alba
Impicciatore, segretaria generale dell’Associazione Italiana Sordi.
L’operato  della  Commissione  Pari  Opportunità  di  Giulianova  nell’ambito  della
sensibilizzazione contro la violenza sulle donne, è stato notato da una rivista della
Regione Emilia Romagna, che ha deciso di inserire, tra i luoghi in memoria delle
donne vittime di femminicidio, anche la sala consigliare del Comune di Giulianova,
dove, l’8 marzo del 2016, la Cpo fece apporre una targa in memoria. Inoltre, la
Commissione, parteciperà all’iniziativa “Un’ora di silenzio sul web” in simultanea
mondiale.
In allegato locandina e targa sala consigliare


